

Rückblick



WALDTAG FÜR FAMILIEN

Samstag, 09.11. - 10:00-12:00 Uhr

35 Kinder und ihre Eltern erkundeten am vergangen Samstag den Wald in Eisingen. Der Waldtag für Familien war das erste Angebot von „Familien-im-Zentrum“, einem neuen Projekt der evangelischen Kita. Teilnehmende aus allen drei Kitas waren eingeladen und begeistert von dem gemeinsamen Tag.

Hier kommen einige zu Wort:

„Uns hat der kleine Waldtag gut gefallen. Wir konnten als Familie zwei schöne Stunden gemeinsam mit anderen Familien verbringen und den Wald erkunden. Frau Zumbach-Lux hat das wie gewohnt ganz toll gemacht!“
Familie Murr, Ev. Kita

„Am vergangenen Familienwaldtag hatten wir die wunderbare Gelegenheit, gemeinsam die Schätze der Natur zu entdecken! Die Kinder und Erwachsenen durchstreiften den Wald, sammelten bunte Blätter, Stöcke, Eicheln, Moos und Tannenzapfen, die uns die Natur geschenkt hat. Mit viel Kreativität und Freude bastelten wir daraus eine wunderschöne Kette, die nicht nur unsere Erlebnisse festhält, sondern auch die Verbundenheit zur Natur symbolisiert. Es war



ein unvergesslicher Tag, der uns nicht nur die Schönheit des Waldes näherbrachte, sondern auch die Freude am gemeinsamen Schaffen und Entdecken.“
Familie Dünkelmeyer, Ev. Kita

„Ein Tag im Wald erinnert uns daran, wie schön die kleinen Dinge des Leben sind: das Rascheln der Blätter, das Hüpfen über Baumstämme und das langsame Entdecken. Für Madita war es ein ganz besonderer Moment, als sie ihr Talent fürs Schnitzen entdeckte. Lotta hingegen war im Erforschermodus und durchstöberte mit der Lupe den Waldboden auf der Suche nach kleinen Schätzen. Dieser Tag hat uns einmal wieder gezeigt, wie wichtig und schön achtsame Waldmomente sind.“
Familie Kaiser, Kita Waldpark

„Die wundervolle Veranstaltung des Familienzentrums hat meiner Familie und mir wieder gezeigt wie wunderschön der Wald ist. Durch achtsame Zeit im Wald kann man sich selbst zur Ruhe bringen und entdeckt die kleinen und großen Wunder überall um uns herum.“
Familie Vasilenko, Ev. Kita

„Der Waldtag hat uns sehr gefallen und wir haben mal wieder gemerkt, wie schön es (vor allem zur Herbstzeit) im Wald mit den Kindern ist. Außerdem war es super, dass die Kids sich selbst am Stöckeschnitzen versuchen konnten - ein abgerundetes Opinelmesser ist nun ein mögliches Weihnachtsgeschenk.“
Familie Keller, Ev. Kita

